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Rapport de l’assemblée 

générale du 

 Samedi 20 janvier 2024 

 

 

 

Le club de Boulogne sur Mer accueille à partir de 9 heures 30 les différents 

représentants de club du Pas-de-Calais, nous les remercions pour cet accueil. 

 

A 10H00, le président du CDJE62, Boris FLEURQUIN prend la parole pour 

démarrer l’assemblée, il remercie les présidents pour leurs présences ainsi au 

président de la ligue des Hauts de France d’être présent aujourd’hui. Il encourage la 

présence des clubs lors des assemblées afin de faire part de leur demande. Il 

effectue le bilan des clubs présents ou représentés ainsi que le calcul des voix, le 

quorum est atteint avec 17 voix sur 27 pour 7 clubs présents ou représentés sur 13. 

 

Club présent Club représentés Club absent 

excusés 

Club absent non 

excusés 

Boulogne sur mer 

(2) 

Liévin (1) Arras (4) condition 

météo 

Vendin les Béthune (1) 

Isbergues (5) Hénin Beaumont (4)  Le Touquet (1) 

Calais (2)   Longuenesse (2) 

Béthune (2)   Noyelle sous lens (1) 

Oye-Plage (1)   Merlimont (1) 

    

    

    

   

A 10H15, Boris FLEURQUIN présente le bilan financier de l’année 2023. 

La subvention départementale 2024 est en cours de validation. 

Les autres subventions comme le FDVA est à faire avant le 26 février 2024. Le 

dossier de subvention ANS sera faite en mai 2024. 

 

Vote à l’unanimité pour le bilan financier. 

 

 A 10h30, le bilan moral est présenté. Voir compte rendu 2023. 

 

 Vote à l’unanimité pour le bilan moral et sportif.  
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 Assemblée Générale Elective : 

 

 11h00 : M. FLEURQUIN Boris présente l’unique liste candidate pour travailler 

durant le mandat 2024-2028. 

 

 Vote à l’unanimité de la nouvelle liste.  

 Une place de trésorier est laissé libre qui sera occupé par le secrétaire par 

défaut. Le nouveau président espère toujours trouver un nouveau bénévole dans un 

avenir proche à fin que moralement les trois postes principaux soient comblé.  

  

 11h15 : Projet 2024 

 

Jeunes :  

Le CDJE 62 va continuer à effectuer des cours de perfectionnement pour les 

jeunes qualifiés au championnat de France. Nous avons comme l’année dernière 3 

qualifié mais plusieurs juniors et cadets participeront au championnat de France 2024 

à Agen 

 

Equipe : 

M. FLEURQUIN Boris présente le nouveau format proposé par M. BROUTIN 

Philippe. Après un bon moment de discutions, les présidents préfèrent et au vue du 

nombre d’équipe de créer deux divisions, ce qui permettra d’avoir un meilleur équilibre 

de niveaux dans chaque divisions. 

 

11h30 : Budget Prévisionnel 2024 

 

Vote à l’unanimité. 

 

 Questions Diverses : 

 Boris FLEURQUIN rappelle qu’il y a encore du stock de bloc de feuilles de 

partie à hauteur de 12,00€ le paquet de 500 feuilles. 

 Le CDJE 62 revendra ses pendules d’occasion à hauteur de 55,00€ et 

renouvellera son stock de matériel neuf en fonction du nombre de vente. De nombreux 

plateaux commencent à se déchirer, il y aura une commande à effectuer pour 

renouveler les plateaux. 

 

 Avant de terminer, le président du CDJE 62, Boris FLEURQUIN, aimerait 

sincèrement trouver un trésorier à fin de compléter l’équipe directeur. 

 L’équipe directeur se réunira prochainement à fin de travailler sur le calendrier 

de la saison 2023-2024 puis lancera un appel à candidature pour les évènements de la 

prochaine saison. 
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 Boris FLEURQUIN remercie l’ensemble du comité directeur et des présidents 

de clubs du Pas-de-Calais pour leur confiance. 

 

A 11H55, Boris FLEURQUIN clos l’assemblée générale, il remercie l’ensemble 

des personnes présentes pour la bonne tenue de l’assemblée il invite l’ensemble des 

personnes pour un pot de l’amitié. 

 
Le Président : M. FLEURQUIN Boris 


